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Ma quanto all' interpellanza dell'onore-
vole Piccoli , non ILO nessuna difficoltà, ri-
peto, che venga discussa lunedì. 

P R E S I D E N T E . Allora resta inteso che 
lunedì l 'onorevole Piccoli svolgerà la sua 
interpellanza. 

T O N E L L O . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
T O N E L L O . Domanderei che fosse affret-

t a t a la conversione in legge del decreto 
27 aprile 1919, n. 771, riguardante la riforma 
del personale ispettivo della scuola pri-
maria. : %'* • J ; < / 

È un decreto che dovrà essere molto di-
scusso e modificato dalla Camera, e vorrei 
«he questa conversione venisse per tempo 
e non ci riducessimo poi all'inizio del nuovo 
anno scolastico col Corpo ispettivo disor-
dinato e impotente ad assolvere il proprio 
compito, come è oggi. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 
ministri, ministro dell'interno. Chiedo di par-
lare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 

ministri, ministro dell' interno. Pregherei 
l 'onorevole Tonello di attendere che sia 
presente il ministro dell' istruzione pub-
blica', perchè io non ho dati per dire a che 
punto si trovi questo provvedimento. 

Quando il ministro sarà presente, l 'ono-
revole Tonello potrà ripetere la domanda. 

R O M I T A . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
R O M I T A . Ho presentato parecchie in-

terrogazioni ed interpellanze sul funziona-
mento della prefettura e della questura di 
Torino. 

Alcune sono decadute, ma una è su-
perstite e domando se il ministro dell' in-
terno sia disposto a discuterla lunedì. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio dèi 
ministri, ministro dell'interno. Chiedo di par-
lare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio dei 

ministri, ministro dell'interno. Non ho alcuna 
difficoltà che l ' interpellanza sia inscrit ta 
nell'ordine del giorno di lunedì. 

P R E S I D E ^ T E . Resta dunque inteso che 
lunedì, dopo l ' interpel lanza dell 'onorevole 
Piccoli, sarà svolta quella dell 'onorevole 
Romita. 

' MAIOLO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
MAIOLO. Chiedo al ministro dei lavori 

pubblici se egli creda far discutere in una 
delle prossime tornate la conversione in 

legge del decreto che costituisce l 'ente auto-
nomo dell 'Acquedotto pugliese. 

Io, dopo una interrogazione, ebbi assi-
curazione dal precedente Ministero che la 
conversione in legge del decreto sarebbe 
stata subito discussa. 

Chiedo al ministro dei lavori pubblici 
di voler affrettare questa discussione che 
ha la massima importanza, perchè altri-
menti l 'ente autonomo non potrà funzio-
nare e l 'Acquedotto pugliese diventerà un 
pio desiderio. 

P E A N O , ministro dei lavori pubblici. 
Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
P E A N O , ministro dei lavori pubblici. Cre-

do sia interesse generale che venga im-
mediatamente discusso questo disegno di 
legge. Attualmente però esso si t rova da-
vanti alla Commissione che lo esamina ed 
il presidente e altri membri dell 'Acque-
dotto pugliese sono venuti da me per chie-
dere alcuni emendamenti. 

Questi emendamenti io ho già formu-
la t i ; si at tende solo una risposta del Mini-
stero delle finanze e del tesoro per preci-
sarne alcuni che hanno una portata finan-
ziaria. 

Posso assicurare l 'onorevole Maiolo che 
nella prossima sett imana comunicherò que-
sti emendamenti. 

Quanto al funzionamento dell 'ente, l'ul-
timo articolo del decreto lo subordina al-
l 'approvazione del regolamento. Ora nei 
giorni scorsi io mi sono interessato della 
questione, pregando un funzionario del 
Ministero del tesoro di esaminare subito il 
regolamento. Spero che oggi sia compiuto 
l 'esame, e quindi che il giorno 15 potrò 
comunicarlo al Consiglio dei lavori pubblici 
per il parere. Ritengo che bast i si pronunci 
una sezione trat tandosi di regolamento spe-
ciale, cosicché entro il mese spero che il 
regolamento sarà approvato e potrà quindi 
cominciare a funzionare l 'ente autonomo. 
Con provvedimento poi di carat tere urgente, 
di cui ho dato comunicazione all 'onorevole 
Maiolo, stamane ho fat to convocare d'ur-
genza il Comitato del Ministero dei lavori 
pubblici che deve esaminare il regolamento. 
Tutto ciò dimostra come il Governo si oc-
cupi con amore della cosa. 

MAIOLCkJRingrazio e prendo atto delle 
dicliiarazionHdel ministro. 

MUCCìJ. Chiedo di parlare. 
P R E S I E D E N T E . Ne ha facoltà . 
MUGGÌ. A proposito dell 'Acquedotto pu-


